



LES JARDINS DE
COPPELIA

[Fée-Moi Rêver
Le SPA by Garancia]



LE SPA DES JARDINS DE COPPÉLIA



Garancia sonnait, pour nous, comme une évidence. Une histoire familiale se rapprochant de notre parcours personnel et un univers de marque correspondant à notre image et à notre éthique. La magie des lieux associée à une marque de cosmétique « premium », respectueuse de la nature, devait donc se concrétiser par l'ouverture d'un spa unique en France. Une alchimie parfaite au service d'un établissement haut de gamme souhaitant réinventer les codes de l'hôtellerie traditionnelle.



Alexandra et Grégory
Fondateurs des Jardins de Coppélia



Fée-Moi Rêver

Le SPA by Garancia



Toutes les plus belles histoires commencent par « Il était une fois... »

Les plus beaux voyages sont souvent liés à de simples plaisirs : alors fermez les yeux, installez-vous confortablement et imaginez-vous...

Les soins GARANCIA sont intimement liés à une expérience unique qui relie le corps et l'esprit dans une parfaite harmonie. Le calme et la sérénité, nous guident, comme par magie. La paix intérieure s'installe, comme par féerie. Être curieux de ce qui se passe en nous tandis que nos sens s'éveillent. Des doigts de fées, au toucher unique, dessinent une gestuelle parfaite. La sensorialité des soins nous élève dans une forme mystérieuse d'émotion. Notre esprit s'apaise, tout comme notre respiration et, tout doucement, le voyage opère, pour cet ailleurs, hors du temps et de l'espace, dans un cadre étoilé.

Les mains de nos fées, expertes dans l'application de nos potions, vous prodigueront, avec la plus grande précision, des soins adaptés à vos besoins et désirs du moment. Nos formules magiques se déclinent selon différents protocoles de soins, avec toutefois le même objectif : l'efficacité, la sensorialité et le respect de votre peau et donc de votre santé.

Imaginez-vous... Le soin par des mains de Fée.

Savéria Coste



Savéria Coste
Docteur en Pharmacie, Fondatrice du Laboratoire Garancia



ESPACE DÉTENTE

RELAXATION AREA

Faites le plein d'énergie dans notre hôtel de luxe en Normandie et libérez vos tensions dans notre sauna et notre hammam, plongez dans notre jacuzzi ou détendez-vous tout simplement au sein de notre espace de relaxation. Imaginez-vous... Des soins prodigués par des mains de Fée dans un univers magique où la détente est le maître-mot.

Profitez d'une heure de détente dans notre espace spa comprenant sauna, hammam, jacuzzi, tisanderie et espace de relaxation. En été, prolongez votre moment de bien-être au bord de notre piscine chauffée. Vous pourrez également vous rafraîchir au Tikki Bar. L'accès au spa est inclus pour toute réservation de soins (sous réserve de disponibilités).

Ouvert à la clientèle extérieure, cet espace cocooning de 200 m² comprend deux cabines qui vous accueillent pour des soins du corps et du visage.



Recharge your batteries at our luxury hotel in Normandy and release your tensions in our sauna and steam room, take a dip in our jacuzzi or simply relax in our relaxation area. Just imagine... Treatments provided by the hands of a fairy.

Enjoy an hour's relaxation in our spa area, which includes a sauna, hammam, jacuzzi, herbal tea room and relaxation area. In summer, extend your moment of well-being by our heated swimming pool. You can also cool off in the Tikki Bar. Access to the spa is included with all booked treatments (subject to availability).

Open to outside guests, this cocooning 200 m² space has two cabins where you can enjoy body and facial treatments.

♦ **Spa d'hiver / Winter spa : 45€**

à partir de 6 ans
from 6 years old

♦ **Spa d'été / Summer spa : 65€**

à partir de 6 ans
from 6 years old

NOS RÉSERVATIONS À L'ESPACE DÉTENTE

OUR RESERVATION TO THE RELAXATION AREA

NOS PRIVATISATIONS POUR 2 PERSONNES

Privatisation en duo 60 min | 115€

Un moment de détente d'une heure en toute intimité avec l'accès privatif au sauna, hammam et jacuzzi, accompagné de deux coupes de champagne.

Relax for an hour in total privacy, with private access to the sauna, hammam and jacuzzi, accompanied by two glasses of champagne.

Escapade romantique 90 min | 225€

Profitez d'une heure d'accès privatif au sauna, hammam et jacuzzi, avec deux coupes de champagne et une planche gourmande, suivis de deux massages à l'huile chaude en duo de 30 minutes réalisé par nos fées.

Enjoy an hour's private access to the sauna, hammam and jacuzzi, with two glasses of champagne and a gourmet board, followed by two 30-minute duo hot oil massages by our fairies.

Un instant de complicité à deux 90 min | 350€

Profitez d'une heure d'accès privatif au sauna, hammam et jacuzzi, avec deux coupes de champagne accompagnées d'une sélection raffinée de notre carte (choix du Chef), suivis de deux massages à l'huile chaude en duo de 30 minutes réalisé par nos fées.

Enjoy one hour's private access to the sauna, hammam and jacuzzi, with two glasses of champagne accompanied by a refined selection from our menu (Chef's choice), followed by two 30-minute duo hot oil massages performed by our fairies.

De 12h à 14h ou 19h à 22h selon disponibilités, sur réservation.
From 12h to 14h or 19h to 22h according to availability, on reservation.

NOS ÈVÈNEMENTS MAX 12 PERSONNES

Accès spa privatisé + massages 2 h | 650€

Accès spa privatisé + 8 massages d'une durée de 20 minutes.

Private spa access + 8x 20-minute massages.

Accès spa privatisé + massages 3 h | 890€

Accès spa privatisé + 12 massages d'une durée de 20 minutes.

Private spa access + 12x 20-minute massages.







NOS SOINS SIGNATURE

OUR SIGNATURE TREATMENTS

Offrez-vous une parenthèse bien-être avec nos massages sur mesure. Choisissez parmi notre sélection de bougies de massage aux parfums naturels et laissez-vous emporter par une expérience sensorielle unique.

Bougie de massage fleur d'oranger

Douce et suave, elle nous rassure et nous berce. Une parenthèse réconfortante.

Orange blossom massage candle: soft and gentle, it soothes and cradles you. A soothing refuge.

Bougie de massage fleur des îles

Solaire et envoûtante, une escale paradisiaque chargée d'exotisme pour rêver le temps d'un massage.

Island flower massage candle: sun-kissed and enchanting, a heavenly, exotic getaway for a dreamy massage.

Bougie de massage fleur de jasmin

Puissante et enivrante, elle a le pouvoir de réduire le stress et de favoriser la détente pour créer une atmosphère propice à la relaxation.

Jasmine flower massage candle: both powerful and exhilarating, it has the power to reduce stress and promote relaxation, creating an atmosphere conducive to relaxation.

30mn | 75€ ♦ 45mn | 105€ ♦ 60mn | 130€ ♦ 80mn | 170€

POSSIBILITÉ EN DUO





NOS SOINS VISAGE

OUR FACIAL TREATMENTS

Ensorcelle-moi

Soin de beauté spécifique hydratant, adapté à tous les types de peaux. Permet une hydratation optimale en profondeur du visage, du cou et du décolleté.

Specific moisturizing beauty care for all skin types. For optimal deep hydration of face, neck and neckline.

Maraboute-moi

Soin de beauté anti-imperfections, purifie et affine le grain de peau.

Anti-blemishes beauty care treatment, purifies and refines skin texture.

Mystère immortel

Soin de beauté anti-âge global, lisse et repulpe la peau. Véritable booster de jeunesse contre le vieillissement cutané.

Global anti-aging beauty care, smoothes and plumps skin. A real youth booster against skin aging.

Massage visage inspiration Japonaise

Massage manuel du visage à l'huile chaude, réel lifting naturel qui révèle la beauté de votre peau.

Manual facial massage with warm oil, a real natural lift that reveals the beauty of your skin.

30mn | 75€ ♦ 45mn | 105€

POSSIBILITÉ EN DUO





NOS MASSAGES

OUR MASSAGES

Massage relaxant ou sportif selon votre humeur

Massage à l'huile chaude. Relaxe les muscles et apaise l'esprit pour un moment de détente absolu.

Hot oil massage. Relaxes muscles and calms the mind for a moment of total relaxation.

Massage aux pierres de sel d'Himalaya

Améliore la circulation sanguine et détend les tensions musculaires grâce à la chaleur enveloppante des pierres de sel d'Himalaya.

Improves blood circulation and relieves muscle tension through the enveloping heat of Himalayan salt stones.

Massage future maman

Réalisé à partir du 2^{ème} trimestre jusqu'à 8 mois de grossesse*. Massage à l'huile chaude d'amande douce, moment de connexion entre maman et bébé qui vous bercera et vous invitera à un lâcher prise total.

Offered from the second trimester up to 8 months of pregnancy.*

A massage with warm sweet almond oil, a moment of connection between mother and baby that will soothe you and invite you to total relaxation.

30mn | 75€ ♦ 45mn | 105€ ♦ 60mn | 130€ ♦ 80mn | 170€

POSSIBILITÉ EN DUO

*Un justificatif médical sera à fournir lors de la prise de rendez-vous.
A medical certificate must be provided when making the appointment.





NOS RITUELS MAGIQUES OUR MAGICALS RITUALS

Rituel inspiration Japonaise

30 min | 75€

Rituel douceur et hydratant qui vous relaxera grâce à un gommage du corps et une application de serviettes chaudes. Une hydratation profonde pour un effet peau neuve.

A gentle, moisturising ritual that relaxes you with a body scrub and the application of warm towels. Deep hydration for a new skin effect.

Rituel ensorcelant

80 min | 170€

Rituel douceur et hydratant pour le corps. Évadez-vous avec un gommage et un enveloppement du corps qui sublimeront votre peau. Une hydratation profonde pour un effet peau neuve.

A gentle, moisturising ritual for the body. Escape with a body scrub and wrap that will sublimate your skin. Deep hydration for a new skin effect.

Un coup de baguette

90 min | 185€

Rituel magique sur mesure, détendez-vous avec un massage relaxant à l'huile chaude suivi d'un soin du visage pour un moment de lâcher prise.

A magical made-to-measure ritual, where you relax with a soothing hot oil massage followed by a facial treatment for a moment of letting go.

Le chaudron magique

45 min + 2 x 60 min | 330€

Offrez-vous une pause ressourçante avec un gommage et un enveloppement corporel, suivis d'un massage relaxant à l'huile chaude. Terminez par un soin du visage personnalisé, pour sublimer et raviver l'éclat de votre peau. Possible sur 2 jours.

Treat yourself to a rejuvenating break with a body scrub and wrap, followed by a relaxing hot oil massage. Finish with a personalised facial treatment to enhance and revive your skin's radiance. 2-day possibility.



NOS SOINS POUR ENFANT

CHILD CARE

Soins créés spécifiquement pour les enfants. Adaptés à leurs morphologies, à la sensibilité de leur peau, et respectueux de leur intimité.

Mon soin relax

1^{er} massage bio pour enfant. Favorise la détente, le repos et la confiance en soi, dans le respect de l'intimité de l'enfant.

The 1st organic massage for children. Promotes relaxation, rest and self-confidence, while respecting the child's privacy.

Ma douce frimousse

1^{er} soin visage bio pour enfant. Maintient la vitalité et l'hydratation de la peau, dans le respect de la morphologie de l'enfant.

1st organic face care product for children. Maintains the skin's vitality and hydration, while respecting the child's morphology.

Complicité Parents & Enfants

Moment de détente partagé, favorise l'attachement, l'écoute et la complicité.

A moment of shared relaxation that encourages bonding, listening and complicity.

30mn | 75€ + 45mn | 105€

DE 6 À 14 ANS / FROM 6 TO 14 YEARS OLD



TOOFRUIT 
Les soins pour enfants

LA VIE AU SPA « FÉE-MOI RÊVER » BY GARANCIA

LIFE AT THE 'FÉE-MOI RÊVER' SPA BY GARANCIA

Réservations

L'ensemble du Spa est accessible aux clients extérieurs de l'hôtel, sous condition de réservation. Pour toutes réservations, notre équipe vous demandera une empreinte bancaire pour garantir la réservation.

The entire Spa is accessible to guests from outside the hotel, subject to reservation. For all reservations, our team will ask you for a bank imprint to guarantee the reservation.

Politique d'annulation

En cas d'annulation dans les 48 heures précédant le soin, la totalité du montant sera facturée.

In the event of cancellation within 48 hours of the treatment, the full amount will be charged.

Heure de soin

Nous vous remercions de vous présenter 10 minutes avant le début du soin afin d'accéder en toute sérénité à nos espaces. Tout retard sera automatiquement déduit de la durée du soin réservé.

We ask you to arrive 10 minutes before the start of your treatment so that you can access our areas in complete peace of mind. Any delay will automatically be deducted from the duration of the treatment booked.

Tenue et attitude à adopter dans l'enceinte du SPA

Le port du maillot de bain ainsi que d'une paire de tong est obligatoire pour accéder aux espaces bien-être. En cas d'oubli, retrouver la collection Gili's en boutique ainsi que des tongs à usage unique. Nous vous prions de respecter le calme et la sérénité des lieux, des soins sont possiblement en cours. Nous déclinons toute responsabilité en cas de perte ou de vol d'objets personnels.

You must wear a swimsuit and a pair of flip-flops to access the wellness areas. If you forget, you can find the Gili's collection in the boutique, as well as disposable flip-flops. Please respect the calm and serenity of the premises, as treatments may be in progress. We accept no responsibility for the loss or theft of personal items.

À savoir avant le soin

Tous nos soins réalisés sont à but non thérapeutique. Pour toutes personnes présentant des contre-indications médicales, nos praticiennes se réservent le droit de vous demander un justificatif médical, sans cela, le soin pourra être refusé.

Our treatments are non-therapeutic. For anyone with medical contraindications, our practitioners reserve the right to ask you for medical proof, without which the treatment may be refused.



OFFREZ UNE EXPÉRIENCE UNIQUE AVEC NOS BONS CADEAUX !

Vous cherchez une idée cadeau qui allie bien-être et magie ?

Faites découvrir le Spa Garancia avec nos bons cadeaux personnalisables. Parfaits pour toutes les occasions : anniversaires, fêtes, ou juste pour faire plaisir ! À offrir en toute simplicité, pour un moment d'évasion et de sérénité.

Give the gift of wellness and magic with Spa Garancia's customizable gift cards. Perfect for any occasion, they offer a moment of escape and serenity with ease!





LES JARDINS DE
COPPELIA

★
GARANCIA
— PARIS —

LE POUVOIR DE LA SCIENCE ET DE LA NATURE

HORAIRES :

Ouvert de 10h00 à 20h00
du lundi au dimanche
(hors saison : coupure possible
de 13h00 à 15h00)

CONTACT :

+33 (0)9 85 60 23 04/00
spa@jardins-coppelia.com